

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

CHUO : un projet de budget 2021 de près de 5 milliards

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LE Conseil d'administration du Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO) s'est réuni hier au sein de cette structure hospitalière. À l'ordre du jour de la rencontre que présidait Léonard Assongo, président du Conseil d'administration du CHUO, la clôture du budget 2020, le projet de budget 2021, le projet d'établissement hospitalier et les divers. L'heure était donc aux comptes pour les administrateurs qui, en dressant le bilan financier de l'exercice 2020, se sont félicités du bon déroulement et de l'augmentation de l'activité médicale de cette structure avec plus de 74 % de consultations malgré le contexte sanitaire actuel. Sur un plan financier, l'assemblée s'est réjouie de ce que le budget pré-

vu pour 2020 a été exécuté en dépit de quelques manquements observés. Le Conseil d'administration projette cette année, la mise en œuvre de certaines activités essentielles, un budget de près de 5 milliards de francs, dont 1 milliard 300 de subvention de l'État, les projections des recettes propres à plus de 2 milliards, et les assurances. "L'exercice 2020 s'est bien déroulé même si nous déplorons quelques difficultés rencontrées avec nos créanciers des assurances privées et de la Cnamg. Pour l'année en cours, nous espérons que les objectifs fixés, à savoir le projet d'établissement hospitalier seront réalisés", a indiqué le président du Conseil d'administration du Centre hospitalier universitaire d'Owendo. Outre les questions financières abordées lors de cette assemblée, le CHUO a en effet validé son projet d'établissement hos-



Photo : Prissilia Moussavou Mouity

Le conseil d'administration du CHUO a clôturé son budget 2020.

pitalier 2021. Lequel comprend des innovations, notamment dans la prise en charge des pa-

tients. Gageons que les moyens financiers et humains dont dispose cet établissement sanitaire

parviendront à optimiser l'offre et la qualité des soins en son sein.

Le clin d'œil de *Lybek*



Sapeurs-pompiers : dix agents se perfectionnent au Camp de Gaulle

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

DIX sapeurs-pompiers des Forces armées gabonaises (FAG) des casernes de Bessieux à Libreville, d'Owendo et de Franceville ont perfectionné leur savoir-faire au camp de Gaulle, du 25 au 28 janvier 2021, avec une équipe de Paris en poste aux Éléments français au Gabon (EFG). À travers des scénarios réalistes, les sapeurs-pompiers gabonais ont recyclé leur formation de "responsable d'intervention incendie", et réalisé diverses opérations (feux d'appartement, de sous-sol, de véhicule ou encore de transformateur haute tension) avec du sauvetage à la personne et la mise en place de dispositif hydraulique. Les soldats du feu se sont également entraînés sur des gestes plus particuliers tels que la fuite d'hydrocarbures, la chute en profondeur, l'accident grave de la cir-



Photo : DR

À travers des scénarios réalistes, les sapeurs-pompiers gabonais ont recyclé leur formation de responsable d'intervention incendie.

culatation ou encore l'intervention auprès de personnes menaçant de se jeter dans le vide. Avec à la clé, une analyse précise ainsi que des conseils avisés sur chacune des situations opérationnelles rencontrées lors de leur formation. Riche en échanges pour les deux parties, ce recyclage a permis de travailler les techniques d'intervention et d'améliorer la prise d'ordre pour le commandement. La formation s'est achevée par

un exercice de synthèse, suivi d'un pot de l'amitié entre soldats du feu. En présence notamment du colonel Mezeme, adjoint au chef de corps des sapeurs-pompiers gabonais et chargé des opérations, du capitaine Delicat, responsable de la formation du corps des sapeurs-pompiers gabonais. Un " trophée ", en signe de l'amitié franco-gabonaise, a été remis au représentant des sapeurs-pompiers gabonais.